



**Atelier Ecriture, animé par Marie-Véronique Luneau, Déléguée Générale
Mercredi 9 mars 2022**

Texte préparé autour des mots clés suivants :

Souffrance – Paix – Liquide – Apocalypse – Lumière – Déambuler – Exploration

Skineur déambulait dans son vaisseau en pleine exploration de son âme devenue liquide par tant de souffrances qu'il avait vues durant l'apocalypse de sa planète (elle avait été transpercée par un rayon de lumière venu d'un soleil qui déboulait en boule de feu incandescente) pour apporter la paix et la sérénité dans son espace intérieur.

La souffrance liée à un risque d'apocalypse en temps de paix nous fait déambuler dans une quête d'exploration à la recherche d'une lumière qui donnerait à tout un chacun un liquide à boire qui apaiserait la peur de tout le monde.

Je déambule souvent dans le liquide obscur de la souffrance en quête perpétuelle d'une paix intérieure où filtrerait enfin une lumière apaisante qui unirait l'exploration des âmes égarées dans l'apocalypse de la dépression.

A cause de la lumière et de différentes explorations, une planète en paix appelée Mars, connut l'apocalypse. Plus de liquide, donc plus d'océan pour déambuler en flottant. Les habitants de cette planète connurent la famine, la sécheresse, la désertification, un soleil de plomb et donc la souffrance.

A la lumière de l'exploration de la souffrance, en Ukraine, il y a la terreur sans nom et sans limite, MAIS la paix doit revenir pour éviter l'apocalypse. Il faut donner et donner des gestes d'amour et de paix.

Il y eut d'abord une lumière aveuglante, puis le son d'une bombe qui explose, semant l'apocalypse et la souffrance. Des gens meurtris et désespérés déambulent en explorant les lieux autour d'eux, à la recherche d'un proche enseveli sous les décombres. Mon Dieu, comme la paix est fragile !

Le dépassement de l'apocalypse de la souffrance permet de déambuler en lumière vers l'exploration de la paix fêtée en liquide, par tous, avec du champagne.

Dans l'ordre de l'écriture :

Claire S – Stéphane T – Florence R – Fabien

Jean-Claude – Raymond – Marie-Véronique



**Atelier Ecriture, animé par Marie-Véronique Luneau, Déléguée Générale
Mercredi 9 mars 2022**

Texte préparé autour des mots clés suivants :

Jouissance – Amitié – Publicité – Musique – Equateur – Rythme – Guerre – Courant

La jouissance de l'amitié et de l'entraide entre les peuples rayonne comme une publicité, de bouche à oreille, pour annihiler le courant de la guerre, depuis l'Equateur jusqu'aux extrémités de la terre, au rythme de la musique.

Il faut faire la publicité de la jouissance de l'amitié, au rythme d'une musique joyeuse, afin de combattre la guerre qui court partout, des pôles à l'équateur.

La plus belle des jouissances serait, pour moi, d'oublier les guerres, les publicités mensongères, les amitiés factices, en courant au rythme de la musique de mon enfance, sur une plage déserte de l'équateur.

La jouissance, qu'est-ce que c'est : une fausse amitié intéressée ? Une femme à moitié nue portant de la lingerie sur une publicité ? La non-jouissance, elle, c'est le rythme des bombes qui pleuvent dans une terrible musique lors d'une guerre. On ne doit pas négliger le courant du fleuve amazonne abreuvant les terres qui nous offrent l'oxygène que nous respirons.

Quelque part en Equateur, une guerre avait éclaté dans le courant du mois de février. Les ethnies qui s'opposaient avaient connu l'amitié. Elle s'exprimait dans la musique, le rythme le chant et la jouissance de partager des moments extraordinaires sans publicité mensongère. A cause de cette guerre, tout ceci était fini.

L'ombre était plongée dans une jouissance exquise en voyant la guerre qui explosait en Ukraine. Se situant dans l'équateur, un pays lança des publicités, de la musique au rythme effréné de la paix, de l'amitié pour faire cesser ce courant hémorragique de souffrance et de mort.

Comme un petit courant d'eau et d'amitié, à l'équateur de mes pensées, j'entends la musique des clapotis rythmés comme une douce jouissance. Ceci me fait oublier la guerre.

Ce feu d'artifice a un côté jouissif. L'amitié humaine est là et sera toujours là. Ces publicités m'indisposent par leur aspect déplacé. Cette petite musique est toute en mélodie. L'équateur n'existe plus sur cette planète morte. Le rythme imposé à cet élève est dur à maintenir. « Guerre et Paix » est un film que j'aime regarder. Mes deux doigts introduits dans une prise de courant me font danser de douleur.

Dans l'ordre de l'écriture :

Marie-Véronique – Raymond – Florence R – Stéphane T

Fabien – Claire S – Jean-Claude – Doris